
 

 

 

 

Ist durch uns repariert wurden. Die Telekom hat trotz mehrfacher Aufforderungen 

nicht reagiert. 

 

Grundsätzlich geht das Aufbruchmaterial an die Baufirma. Eine Wiederverwendung ist 

recht aufwendig. (Reinigung, Palettierung und Einlagerung) die Kosten die uns die 

Baufirma dafür berechnet sind in der Regel höher als der Neuerwerb zum Zeitpunkt 

des Bedarfs. 

 

Das Bad in Klein Wanzleben ist gemeint. 

 

Baumschnitt mit Nestentfernung. 

 

Bis dato gibt es keine Rechtsverpflichtung für eine Wärmeplanung einer Stadt in der 

Größe von Wanzleben. Das Büro Lena ist befragt wurden, wie die Unterstützung 

aussieht und wie der Nachweis der Bedürftigkeit aussehen muss, um eine 100 %ige 

Förderung zu bekommen.  

 



Der Aufbau eines Spielgerätes ist nicht vorgesehen. Die Reinigung des Sandes erfolgt im 

Frühjahr.  

 

 

gez. O. Küpper 

Bauamtsleiter, 25.10.2023 


